

# Concluyen las obras de mejora de seguridad y señalización de 2 km de carril bici en Santa Marta

● La actuación ha supuesto una inversión total de **42.000 €** sufragados con ayudas

● Las mejoras se han llevado a cabo en cuatro tramos que discurren por el **casco urbano**

## EÑE

*Santa Marta de Tormes*—El Ayuntamiento de Santa Marta de Tormes, en su fiel apuesta por mejorar la movilidad sostenible en el municipio, ha dado por concluidas las obras de refuerzo de la seguridad y mejora de la señalización de cuatro tramos del carril bici que atraviesa parte del casco urbano del municipio. La actuación, que comenzó el pasado mes de noviembre, ha supuesto una inversión total de 41.984 euros que se han sufragado casi en su totalidad (40.000 euros) con ayudas convocadas por la Federación Española de Municipios.

Las citadas ayudas están dirigidas a la realización de acciones destinadas a la promoción de estilos de vida saludables a través de la creación o rehabilitación de entornos saludables en el marco del Plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia.

Los cuatro tramos de carril bici que se han mejorado en el municipio completan una distancia de unos dos kilómetros, una superficie en la que se ha aplicado el tratamiento pertinente para mantener la vía en el estado adecuado para los usuarios. Cabe destacar que en los tres prime-



El edil Jorge Valiente junto a uno de los tramos de carril bici mejorados en Santa Marta. EÑE

## LA CIFRA

# 11

→ La localidad trastormesina cuenta con alrededor de 11 kilómetros de carril bici. También cuenta con un servicio de préstamo de bicicletas, SALenBICI, impulsado por el Ayuntamiento.

ros tramos de esta actuación, el aglomerado es asfáltico, mientras que en el cuarto, la superficie está conformada por adoquines.

El primero de los tramos que se ha mejorado con esta intervención va desde el Hotel Regio hasta la esquina de la calle San José, el segundo tramo parte de esa misma esquina y va hasta la Glorieta del Ramo y, el tercero, desde la Glorieta del Ramo hasta la Glorieta Mirador del Tormes. Por último, el tramo de adoquines es el que

va desde el Paseo Fluvial hasta la parroquia de Santa Marta.

“El mantenimiento y mejora del carril bici es una constante, ya que cada vez son más los usuarios de bicicleta en el municipio, así como la gente que viene a vernos desde la capital gracias a la conexión que hay para los ciclistas. La seguridad es vital para ellos, e intentamos siempre que este carril esté en las mejores condiciones”, explicó el concejal de Salud, Jorge Valiente.

## Santa Marta retoma sus cuentacuentos en la biblioteca

*Santa Marta de Tormes*—La biblioteca municipal de Santa Marta de Tormes retoma la programación tras el parón navideño con un nuevo bloque de cuentacuentos y bebecuentos. El invierno será el hilo conductor para las sesiones que se celebrarán desde hoy hasta el 31 de enero, en horario de 18:30 y 19:00 horas.

Este mes serán cinco las sesiones que se van a ofrecer, todas ellas gratuitas y en el mismo horario y espacio. La primera de las que se han programado para este mes se titula ‘La vuelta de vacaciones’. Una historia para que los niños asuman la vuelta a clase como algo positivo y enriquecedor. El viernes se retoma el cuentacuentos que no se pudo celebrar en diciembre con ‘La leyenda de las arañas de Navidad’.

El día 17, ‘La ratita patinadora’ será la protagonista de la historia y para el día 24 el título seleccionado es ‘Un copo de nieve en el bolsillo’.

La programación de cuentacuentos se cierra el 31 de enero con ‘La niña de la nieve’, un cuento popular que relata las ansias de dos ancianos de tener hijos que se ven materializados cuando elaboran una muñeca de nieve que cobra vida.

En cuanto a las sesiones de bebecuentos, que son los días de cuentacuentos en horario de 18:30 horas, comienzan con la historia ‘5 patitos’.

‘Nina la gallina’ llegará a la biblioteca el día 17. Un cuento para que los niños aprendan los números a través de la protagonista del relato y su polluelo el día que van al zoo. El 24, los más pequeños de Santa Marta podrán aprender a contar y las partes del cuerpo y, por último, el día 31, el bebecuentos programado es ‘¿Cuántos animales?’ EÑE

## El PP de Carrascal critica “la tardanza en sustituir a la edil dimitida del PSOE”

● El equipo de Gobierno: “Los populares muestran su desconocimiento de los trámites legales”

*Carrascal de Barregas*—El grupo popular en Carrascal de Barregas ha criticado al actual equipo de Gobierno, que preside la socialista Noelia Merino, porque “19 días después de que la concejala del PSOE María

Ángeles Fonseca presentara su dimisión en el pleno celebrado en el mes de diciembre, el equipo de Gobierno de Carrascal de Barregas continúa sin sustituir a la concejala que abandonó su cargo”.

Según los populares, “a pesar de que Fonseca esgrimíó, como no podía ser de otra forma, motivos personales, todo apunta a que se debe a las discrepancias que se han producido en el seno del equipo de Gobierno y que está provocando el males-



Antonio Luis Rodríguez. EÑE

tar de los concejales”. Tal como han apuntado desde el PP esta es “una cuestión que además se encuentra con una segunda dificultad, ya que los siguientes miembros de las listas presentadas por el PSOE tienen serias reticencias a ocupar la vacante dejada por no estar de acuerdo con las formas de gestionar de la actual alcaldesa y con la manera de entender la relación con los vecinos”.

Estas afirmaciones han sido rebatidas por el equipo de Gobierno de Carrascal de Barregas, presidido por Noelia Merino, quien ha mostrado su “sorpresa y malestar” por la información facilitada a los medios de comunicación por el PP de este municipio en la que critica a su equipo de Gobierno por lo que denomina el Grupo Popular retrasos en la toma

de posesión de un nuevo concejal.

“Esta información del PP demuestra el desconocimiento de los trámites legales y de los plazos marcados por Ley para designar un nuevo concejal”, ha puntualizado. Asimismo el PSOE asegura que el PP “manipula y tergiversa con un único objetivo: criticar, aunque sea desinformando”.

Los populares también han criticado la organización de la cabalgata de Reyes, según ellos organizada “a última hora, sin ningún tipo de previsión y con una chapucería y casposidad absoluta”.

Según el portavoz popular, Antonio Luis Rodríguez, “figurantes y comitiva se eligieron a dedo, dejando a los vecinos sin oportunidad de participar”. EÑE